

▷Acusada de peronista

Disuelven una central empresarial argentina

BUENOS AIRES, 15 de noviembre (EFE).— El Ministerio de Trabajo informó que quedó concluido el proceso de liquidación de la Confederación General Económica de la República Argentina (CGE) y las federaciones adheridas, dispuesto el 13 de julio de 1977 por el gobierno militar.

El matutino *La Nación*, de Buenos Aires, señaló en su edición de hoy que la CGE nació "en pleno auge de la dictadura peronista", en 1950.

La ley que determinó la disolución de la CGE, destacó que sus entidades competentes, "mediante agentes que respondían a sus objetivos, se infiltraron en la mayoría de los organismos estatales que regulan la dinámica de la actividad económica, logrando así tomar indebidamente injerencia, a través de estructuras paralelas, en la conducción económica".

El decreto también señaló

que "los objetivos primordiales a que debe atender toda entidad gremial fueron vulnerados" por la CGE, debido a su "notoria participación en el proceso de desorden, corrupción y deterioro de la moral pública, agregándose la vinculación de algunos de sus miembros con organizaciones dedicadas a la delincuencia económica y aun a la subversión".

La CGE fue presidida durante muchos años por José Gelbar —fallecido el año pasado en Estados Unidos—, quien fuera ministro de Economía del gobierno peronista, y estaba integrada por la mediana y pequeña industria de capital argentino.

El Ministerio de Trabajo informó que con la liquidación de CGE dio por "finalizadas las tareas" de la Confederación del Comercio de la República Argentina.

EL DÍA

Chile estudia una nota argentina sobre los problemas de límites

(UPI y AFP)

SANTIAGO DE CHILE, 15 de noviembre.—La Cancillería chilena está estudiando la nota enviada por Argentina en relación con la disputa fronteriza austral entre los 2 países, pero "no hay negociaciones directas" en torno a la controversia, informó hoy el ministro de Relaciones Exteriores, Hernán Cubillos.

La nota argentina cursada ayer, en respuesta a otra de Chile, acepta llevar el diferendo a la mediación de un tercer país, pero señala que "previamente es necesario avanzar en aproximaciones de los temas que eventualmente se someterían al mediador".

Al responder a una consulta, Cubillos dijo que "estamos estudiando la nota argentina porque hay varios asuntos que todavía necesitan aclararse, pero le daremos oportuna respuesta".

Luego agregó que "en este momento no hay negociaciones directas y la tercera fase (del acta de Puerto Montt) existe en el sentido de instrumentalizar aquellos puntos en que hubo acuerdos en la comisión dos".

DESMENTIDO DE CUBILLOS

Por otra parte, el canciller chileno desmintió hoy enérgicamente la acusación de que fue un agente de la agencia Central de Inteligencia (CIA) norteamericana.

El diario *The Washington Post* informó ayer en un artículo que Cubillos habría sido un "importante" agente de la CIA.

"Rechazo totalmente los cargos que han aparecido en cierta prensa norteamericana", dijo Cubillos. "La intención distorsionada de esta información es tan obvia para cualquier chileno, que no necesito hacer más comentarios", dijo Cubillos.

Entre tanto los cancilleres José de la Puente y Hernán Cubillos, de Perú y Chile, respectivamente, analizaron hoy durante una hora las relaciones entre ambos países.

Esta fue la primera actividad oficial del ministro peruano, que realiza una visita de 5 días a Chile invitado por el gobierno militar chileno.

El canciller Cubillos calificó la reunión como "muy grata y satisfactoria".

"Hemos pasado revista a todos los temas que interesan a nuestros países. Ha sido un intercambio de información que servirá para entendernos cada día mejor", agregó.